

Perleberger Bläser auf Reisen

08.03.2016 von Dr. Andreas Draeger

Ungewohnte Klänge und Rhythmen, an die sich Posaunenchorbläser erst herantasten - das war das Wochenende vom 26. bis 28. Februar in einem Seminarhaus in Darry bei Lütjenburg. Unser 2. musikalisches Wochenende im Februar dieses Jahres.

13 Bläserinnen und Bläser und einige Bläser des dortigen Chores probten unter der Leitung des Orchestermusikers Chrisoph Draeder etwas, wofür in den wöchentlichen Proben wenig Zeit bleibt - Unterhaltungsmusik und Swing. Die Arbeit mit em Instrument, ihm neue Töne zu entlocken, sich in den Rhythmus hineinspielen und dabei noch die Blastechnik zu verbessern war Ansporn, Ziel und Freude zugleich. Das Spielen wurde freier, auch wenn ´mal ein Ton weggelassen und im Eifer ein "B" übersehen wurde.

Der Freitagabend war Standortbestimmung, quasi Startlinie. Am Samstag wechselten sich Probeneinheiten, gesellige Pausen und am Nachmittag ein Strandspaziergang bei sonnigem Wetter an der Ostsee ab. Genug frische Luft getankt, um bis in die Abendstunden zu proben. Dann war Geselligkeit angesagt, wichtig für den Gleichklang eines Ensembles.

Am Sonntag begannen wir die ersten musikalischen Früchte zu ernten. Posaunenchorbläser auf musikalischen Abwegen? Keineswegs. Je besser wir unser Instrument, unsere Spielweise beherrschen, desto sicherer ist unser Bläuserspiel - der Auftrag am Psalm 150. Fröhlich und mit swingenden Tönen im Ohr ging es am Nachmittag wieder nach Haus.

Ach ja - last but not least - unsere Küchenmannschaft war Spitze, allen voran Oskar! Musik geht eben auch durch den Magen. Danke!

•



•



-



-



Perleberger Bläser spielen The Muppet Show Theme

Einen Kommentar schreiben